

Protokoll zur 05.Sitzung



Datum: 25.01.2023
Sitzungsleitung: Janina Arndt
Protokoll: Vanessa Teike

Anwesende Mitglieder:

<input checked="" type="checkbox"/> Adeberg, Friederike	<input checked="" type="checkbox"/> Arndt, Janina	<input type="checkbox"/> Fritsche, Helen
<input checked="" type="checkbox"/> Graf, Janos	<input type="checkbox"/> Klein, Nele	<input type="checkbox"/> Kny, Karoline
<input checked="" type="checkbox"/> Lee, Joris	<input checked="" type="checkbox"/> Meißenburg, Zora	<input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper
<input type="checkbox"/> Paul, Anja	<input checked="" type="checkbox"/> Schuppe, Pia	<input checked="" type="checkbox"/> Teike, Vanessa

→ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?** ja nein

Weitere Anwesende: Frank Hoppe (ab 12.27 Uhr)

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 11.01.2023

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo: T.Lipp hat bald seinen letzten Arbeitstag → Veranstaltungen im BA/MA, Stundenplanbau; Stelle nach wie vor nicht ausgeschrieben → Stelle erstmal unbesetzt → wäre etwas für den IR; Gespräche über Modulkatalog Master: Beschwerden über Stadtökologie (zu viel für 6LP-Kurs) → Gedanken über Aufteilung des Moduls in zwei Veranstaltungen; maximaler Leistungsumfang für Herrn Norra von 18 LP, die dann komplett für Master verwendet wurde, dann würde nichts mehr für Bachelor übrigbleiben → Abstimmung darüber in der nächsten Sitzung
- PA: Masterzulassungskommission von Herrn Heistermann an Herrn Munz abgegeben → Jasper auch involviert
- IR: keiner anwesend, Anja wollte E-Mail schreiben
- VeFa: Krankschreibungsverfahren besprochen → Änderung soll vorangebracht werden; Neues Palais: Nutzung obere Mensa für Veranstaltungen (nicht mehr möglich); Finanzprüfung, Anhebung Mensapreise: VeFa möchte an den Uni-Senat schreiben aufgrund von Unangemessenheit; Semesterticket wird es weiterhin geben, StuPa: Satzungsänderung von Online-Sitzungen; demnächst: neuer Vertrag mit

NextBike, Gebäudenutzung HPI; Präsidiumswahl: Pia hat sich aufstellen und wählen lassen

TOP 4: Pub Quiz FSR LaGeo

- keine richtige Planung, soll am 20.04. stattfinden
- FSR LaGeo übernimmt Orga/Planung
- es geht um die Beteiligung an Schichten und allgemeine Hilfe

TOP 5: Website Neujahrsfeier

- Text für Website bisher noch nicht geschrieben
- leider ohne Foto
- **Joris** schreibt Text

TOP 6: Update FSR-Raum, Schränke Geos

- Verzögerung Umzug Institut ins Haus 32: wahrscheinlich bis zum Sommer
- Schränke Geos: bei Geowissenschaftlern und Geoökologen fehlt nichts; nur Schränke sind beschädigt
- Meldung darüber nicht sinnvoll, weil wahrscheinlich nur Rückmeldung, dass der Raum abgeschlossen werden müsste für mehr Sicherheit, was für die Studierenden auch nicht sinnvoll wäre
- nichts Wertvolles in den Schränken, außer irgendwann Musikbox → alternatives Schließsystem → Vorhängeschloss/Zahlenschloss o.Ä. → mit Geowissenschaftlern abstimmen → **Janina** fragt nach
- ggf. Beschluss für Schloss auf der nächsten Sitzung

TOP 7: Kulturnah E-Mail – Zeitverlag

- kein Interesse aufgrund fehlender Nachfrage

TOP 8: FSR Nachmittag/Abend

- Teambuilding-Event
- z.B. Gesellschaftsspiele-Abend, Kanu-Tour (im Sommer)
- Umfrage (März): **Jasper** erstellt Umfrage

TOP 9: E-Mail – FSR Veranstaltungen im UP Newsletter bewerben – Sommerfest

- Bewerbung FSR-Veranstaltungen über Uniwebsite
- eventuell für das Sommerfest oder Flohmarkt sinnvoll → bei größeren Veranstaltungen könnte das gemacht werden
- bis zu zwei Wochen vorher kann die Veranstaltungen beworben werden
- Bewerbung der Veranstaltung über die Website, Newsletter, Instagram und andere Medien

TOP 10: Berufungskommission Frieler

- Benennung einer Person für die Berufungskommission

- Pia macht eine Berufungskommission; Jasper wird für die aktuelle Berufungskommission nominiert
- E-Mail an Frau Thieken zurückschreiben: **Janina**

Top 11: Sonstiges

- Frank stellt Projekt vor, in dem Personen aus Westafrika Potsdam besuchen (Donnerstag im April): Vorlesungsbesuch oder eigene Veranstaltung auf die Beine stellen als Programmpunkt (ca. 30 Personen) → Geoökologie/CLEWS-Veranstaltung → als potentielle Austauschmöglichkeit; spannend, um es an die Profs. weiterzutragen; ggf. eigenen Workshop gestalten zum Austausch
- Rundmail dazu versuchen → aber wahrscheinlich wenig Resonanz, ggf. private E-Mail schreiben; Projekt sollte erklärt werden → **Frank** schickt E-Mail-Entwurf an FSR-E-Mail für Rundmail
- Mario-Kart-Turnier: Umfrageergebnisse aus den Gruppen abgewartet; Terminfindung: Veranstaltung soll im Sommersemester stattfinden

Nächste Sitzung:

Datum: 08.02.2022

Leitung: Pia Schuppe

Protokoll: Jasper Ostermeier